

令和8年1月20日

関係各位

杉森高等学校  
校長 金丸 敏雄

### 体育館改修工事および食堂設置工事の進捗に関して（ご報告とお詫び）

寒冷の候ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より本校の教育活動に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本校では昨年より、中学校ならびに受験生・保護者の皆様に対し、令和8年4月の利用開始を目指し、未使用となっていた体育館および食堂の改修工事を進め、耐震性の確保と冷暖房完備の教育環境を整備する旨をご案内申し上げておりました。

しかしながら、改修計画に対し「杉森の教育を守る会」「杉森の将来を考える卒業生の会」「杉森邸保存を願う会」より意見・要望が寄せられ、これに伴う協議が必要となったことから、現在工事が中止している状況でございます。本校といたしましては、これらのご意見を真摯に受け止め、できる限り穩便な解決策を模索している段階です。

その結果、体育館および食堂の完成が当初予定より大幅に遅れる見込みとなりました。

関係者の皆様をはじめ、受験生並びに保護者の皆様には、多大なるご迷惑とご心配をお掛けいたしますこと、心よりお詫び申し上げます。何卒、現状をご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、状況が整い次第、速やかに工事を再開し、教育環境の向上に向けて鋭意取り組んでまいる所存でございます。

まずは書面にて、関係者の皆様へ現状のご報告とお詫びを申し上げます。今後とも変わらぬご指導とご協力を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。